
Ayuntamiento de Castellón

Acta del Consejo Municipal del Distrito Oeste

Nº de Acta: 3

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 21 de diciembre 2015

Hora inicio/fin: 20:00 / 21:50

Lugar: Pza/España, s/n

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Carlos Feliu Mingarro
D. Casto Moya Macias
D.José Miguel Aguilar Tomás
D.Pascual Barreda Martínez
Dª. Anunciación Lainez Castel
D. José Vte. Álvarez Miravet
Dª.  Mª  Manuela  Rodriguez  de  Guzman
García
Dª. Concepción Guillamón Albalate
D. Ramón Muñoz Bug
D. Juan A Guimerá Martí
D. Eduardo Castillo Serrano
D. Vicente Gonell Mulet
D. Plácido Ibáñez Bou
D. Emilio Meneses Morejón
D. Ramón Cifre Andreu
Dª. Rebeca Leonisa Ahicart
Dª. Anna Ferreres Gimena
Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Antonio Lara Falcó

Presidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vecino (Alcaldía)
Vocal no Concejal (Compromís)
A VV Ctra. Borriol, Roser y ady.
A VV Cultural C. Costa y ady.
A VV El Saboner
AVV  Gpo.  S.  José  Obrero,  ctra.  Alcora  y
ady.
A VV La Choquera
AVV Las Galeras y ady.
AVV Los Ángeles
AVV Morteras
AVV Partida Benadresa
AVV Rei en Jaume
AVV San José Obrero “Cremor”
AVV La Dehesa
AVV Maset Blau
AMPA CEIP Enric Soler i Godes
AMPA CEIP Jaume I
AMPA C Grans i Menuts



Miembros ausentes: 

D. José Luís López Ibáñez
D. Fernando Vilar Moreno
D. Enric Climent Laguarda
D. David Aguilar Ferrer
Dª. Clara Soler Sol

D. Juan Vicente Mampel
Dª. Silvia V. Martínez Morente
Dª Irene Gómez Santos
D. Pedro Bermúdez Bolos

D. Miguel Fernández Varela
D. Juan M. Cantos Moreno
D. Juan Ramón Gimenez Seguer
D. Luciano Ferrer Pons
D. Pedro A. Palacios García
Dª. Francisca Martínez Reolid
D. Fernando Aznar Cañada

Vicepresidente (PSOE) (excusa ausencia)
Vecino (Alcaldía)(excusa ausencia)
Vecino (Compromís)
Vecino(Castelló moviment)(excusa ausencia
Vocal no Concejal (P Popular)(excusa 
ausencia)
Vocal no Concejal (PSOE)
Vocal no Concejal (Ciudadanos)
Vocal no Concejal (Castelló moviment)
AVV  Gpo  Reyes  y  Ctra  Alcora (excusa
ausencia)
AVV Racó de Natora
AVV Gpo. Sto. Domingo 
AVV y Propietarios Gpo. San Arturo
AVV Venta Nova
AVV Raval Universitari (excusa ausencia)
AMPA CEIP Benadresa
AMPA CEIP Vicente Artero

Secretari  a  :  
Inmaculada Arnau Picazo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del
día establecido:

1º.-  APROBACIÓN DE LAS ACTAS DEL CONSEJO DEL DISTRITO OESTE
CELEBRADAS EL 29 DE SEPTIEMBRE Y EL 26 DE OCTUBRE DE 2015.

Se aprueban las actas del 29 de septiembre y del 26 de octubre de 2015 por
unanimidad de los miembros del Consejo con la rectificación en la del día 29 de septiembre
del  representante  de  las  AMPAS,  pues  se  nombró  a  la  AMPA  IES  Vicent  Castell  i
Domenech y como representante a Dª Mª Luisa Motos Cano por error ya que pertenece a
otro Distrito.

2º.- NOMBRAMIENTO MIEMBROS DEL CONSEJO DEL DISTRITO OESTE.

Toman  posesión  como  miembros  del  Consejo  del  Distrito  Oeste  D.  Emilio
Meneses  Morejón,  representante  de  la  AVV  San  José  Obrero  “Cremor”;  Dª.  Rebeca
Leonisa  Ahicart,  representante  de  la  AVV  Maset  Blau  y  Dª.  Anna  Ferreres  Gimena,
representante de la AMPA CEIP Enric Soler i Godes.

3º.- PRESENTACIÓN DEL NUEVO PROYECTO DE POLICIA DE CERCANIA.

El Jefe de la Policía Local D.José Luis Carque hace la presentación del nuevo
Proyecto de la Policía de Cercanía con amplia explicación sobre el mismo.
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4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Ramón Cifre, representante de la AVV La Dehesa, solicita la reposición de
las trapas de alcantarillado que faltan desde la entrada de la Urbanización hasta la Cuadra
Mercader ya que producen molestias de olores por la zona y las trapas que hay junto a la
parada de autobús en la Ctra Alcora (Cuadra Mercader), están medio sueltas.  También
está suelta la trapa ubicada en la calle Monte Perdido a la altura de los números 8 y 10.
Por  último  solicita  la  reposición  de una  señal  limitando  el  tonelaje  de  camiones  en la
entrada a la Cuadra del Mercader.

El Sr. José Vte. Álvarez, representante de la AVV El Saboner, solicita una solución
al problema de encharcamiento de agua que se produce en la Ctra. Ribesalbes  (Grupo
San Lorenzo) debido a la elevación de un paso de peatones. También comunica que en la
Cuadra Saboner frente al nº 68 ha saltado el asfalto. Por último dar solución a las ramas de
árboles que pueden caer en la vía publica encima del cableado en la Cuadra Saboner.

El Sr. Plácido Ibáñez, representante de la AVV Rei en Jaume, solicita el arreglo de
la acera que está en mal estado en la Cuadra Borriolech desde el Gpo. San Enrique hasta
detrás del Cementerio.

El Sr. Ramón Muñoz, representante de la AVV Las Galeras y Adyacentes, reitera
la  necesidad  de  una  línea  de  autobús  urbano  para  la  zona  de  las  urbanizaciones  de
montaña en el distrito.  La Sra. Presidenta informa que se están realizando los trámites
sobre el  tema con la Conselleria.   También solicita  el  rebacheo  en varias calles de la
Urbanización las Galeras.

La  Sra.  Anna  Ferreres,  representante  de la  AMPA Ceip  Enric  Soler  i  Godes,
solicita  la  limpieza  del  solar  situado  en  la  calle  Eduardo  Codina  Armengot  (junto  al
Colegio).

La Sra. Concepción Guillamón, representante de la AVV La Choquera, reitera la
solicitud del problema que existe en una parcela de la Urbanización situada entre las calles
Molí d'Oli y Parany, en la que los pinos tocan el cableado eléctrico.

La Sra. Anunciación Lainez, representante de la AVV Cultural Cardenal Costa y
Adyacentes,  solicita  la  limpieza  de  hierbas  junto  a  la  acera  en  Avda.  Barcelona.  El
repintado  de  los  pasos  de  peatones  ubicados  en  la  calle  Pintor  López  esquina  Avda
Quevedo y  calle Pintor López esquina calle Maestro Giner que al pasar la máquina de
asfaltado se han borrado. También la limpieza del solar situado en la Plaza Donoso Cortés
nº 15 y arreglo del vallado del solar situado en la calle Pintor López nº 46, que está la valla
doblada hacia la acera. El arreglo de la acera en la calle Paseo Ribalta (frente al nº 10, en
la  acera  del  Parque)  ya  que había  un árbol  que lo  quitaron y  se quedó  el  hueco del
arcorque. Por último señalizar con bandas de seguridad para que los vehículos no circulen
con tanta velocidad en la Avda. Quevedo frente al nº 9 ya que hay un colegio cerca y es un
peligro.

La  Sra.  Rebeca  Leonisa,  representante  de  la  AVV  Maset  Blau,  solicita  la
instalación de placas de prohibido perros sueltos y recogida de excrementos en las Plazas
Llacunes de Ruidera (Pza. del Maset Blau),  Mar Egeo,  De l'Alacanti y  la  plaza que está



ubicada entre la avda Alcora y la calle Rio Jarama.  Limpieza de los solares de la zona,
sobretodo el que está situado junto al colegio Jaume I (por la entrada de infantil) en la calle
Castellfort  i  Camino  Viejo  de  Alcora. Propone  la  posibilidad  de  instalar  algún  tipo  de
señalización en la Avda Alcora para que los vehículos que circulan por ella no puedan ir a
tanta velocidad ya que supone un peligro porque hay un colegio muy cerca. Por último
reitera el mal estado del edificio del “Mas Blau”.

La Sra. Lorena Bachero, representante de la AMPA CEIP Jaume I, se queja de
que  hay  un  Policia  Local  que  siempre  les  pone  problemas  cuando  el  autobús  de  la
Guardería del Colegio estaciona en la parada de autobús que hay frente al colegio para
recoger a los niños.

El  Sr.  Pascual  Barreda,  representante de  la  AVV  Ctra.  Borriol,  Roser  y
Adyacentes, solicita se revise por parte de los técnicos que en la Plaza Jaime Ribes (Gpo.
Roser) entre los números 1 al 6 hay postes de teléfono que se pusieron provisionales y aún
están instalados en la acera, dificultando el paso de viandantes.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se se levanta la sesión, siendo las veinte
horas  y  cincuenta  minutos,  extendiéndose  de  ella  la  presente  acta,  que  firman  la
Presidenta y la Secretaria del Consejo, en el lugar y fecha al principio expresados.


